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Présents :  

 
CAUGANT Arnaud     Président- Salon Triathlon 
YTIER David     Adjoint aux Finance de la Ville de Salon de Provence 
 
JACQUES Pascal    Trésorier Adjoint - Salon Tennis de Table 
BARBI Claude     Secrétaire Adjoint – Poker Saloon 1842 
 
BRUCK LAVROR Audrey   Salon Hockey Club 
COMPARETTI Marie Dominique  La Foulée Salonaise  
BAGNOLI Sandrine    Salon Hockey Club 
GIMENEZ Melanie    Salon Tennis de Table 
JACQUIN Carole    Badminton Salonais 
 
COULOMB Julien    Personnalité du sport 
GUILLE Francis    Personnalité du sport 
PAGANI Sylvain    Personnalité du sport 
CHAHBI Said     Boxing Club Salonais et CAP Sport 
COLOMBO Gilbert    Club Omnisport Loisirs et Culture 
DESVERNOIS Eric    Tir à l’arc Salon 
DUVAL Bruno    Athlétic Club Salonais 
GOUISSEM Adel    SBF 
LORIENT Dominique   La Vaillante 
ORTIS Christophe    Boxing Training 13 
PAGES Francis    Retraite Sportive Salonaise 
MICHEL Christian    Retraite Sportive Salonaise 
PINARD Nicolas    MJC  
GUARC Robert    Sapela Basket 13 
SAUZE Raphael    Sapela Basket 13 
SERRE Thierry    RC Salon XIII 
NUC Gérard     Sporting Club Salonais 
HAUSSER Gilles    Sporting Club Salonais 
AGIUS Christophe    Directeur de l’OMS 
 
 
 



 

 

 

 
 

Compte rendu de la réunion du CD du 10 juillet 2021 – Siège du Sporting Club Salonais  
3 

 

 

Excusés :  

 
BELIERES Jean-Pierre   Adjoint aux Sports de la Ville de Salon de Provence 
 
SASSO Nadège    Trésorière – GR Salon  
CHAZEAU Laïneur-Lothaire  Secrétaire - Echiquier Nostradamus  
 
FASCIALE Michèle    Gymnastique Volontaire 
GRANDJEAN Florence   Nostra Tennis Club 
PEYRO Christine    Salon Handball Club Provence 
 
SAPIN Marc     Personnalité du sport 
MARTINEZ Christophe   Personnalité du sport 
BELARDI Sulayman    Arena Game 
KEMPF Frederic    Fête Le Mur 
PORCHON Mickael     Team Line FPV13 
 
Arnaud se félicite de la tenue d’une réunion en présentiel. 
Il souligne que le lien avec les clubs et l’Adjoint aux Sports a toujours été maintenu grâce aux réunions 
régulières en visioconférences. 
Il remercie les personnes présentes et ouvre la réunion à 12h00. 
 
Il laisse la parole à David Ytier, Adjoint aux finances et à la vie associative (avec Jean Luc Miousset) venu 
nous saluer. 
 
David nous prie de l’excuser de ne pouvoir rester pour l’intégralité de la réunion. 
Il évoque le maintien de l’allée des sports autour du Stade Roustan et précise que ce sujet sera à l’ordre du 
jour de la présente réunion. 
 
Il rappelle aux dirigeant(e)s de clubs qu’il reste à leur entière disposition pour toute demande. 
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Présentation des nouveaux présidents  

Arnaud invite les participants à un tour de table qui permettra notamment aux nouveaux présidents de se 
présenter. 

Thierry Serre co-président du RC Salon XIII.  
Thierry précise qu’il remplace William Liberge et qu’il co-préside avec David Gross. 
 
Gilles Hausser, que Arnaud remercie pour son accueil, se présente et précise qu’il co-présidera avec 
Christophe Perez et Jean Pratali, en remplacement de Gérard Nuc. 
 
Bruno Duval qui remplace Bachir Bounemoura à la présidence de l’ACS. 
 
Nicolas Pinard, récent président de la MJC. 
 
Adel Gouissem, récent vice-président du SBF.   

Assemblées générales  

Arnaud félicite les dirigeants d’associations sportives qui consultent depuis plusieurs années l’agenda de 
l’OMS (sur le site www.oms-salon.com) avant de positionner la date de leur AG. 

Cela évite d’avoir plusieurs AG le même soir. 

Il précise que l’AG de OMS se déroulera le 17/09 (Aux alentours de 18h30) à l’Auditorium de l’Atrium. 

Les formations sécurité 
 
Trois formations dispensées par le CLUB SAUVETAGE ET SECOURISME ont déjà eu lieu. 
Chacune d’entre elles a permis d’accueillir 25 participants (Boxing Club Salonais, Cap Sport, MJC, le RC 
Salon XIII…). 
 
Said précise que la formation est accessible à partir de 10 ans. 
 
Tous les dirigeants  présents s’accordent pour saluer cette initiative. 
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Des dates seront prochainement proposées par Cécile 
 
 

 
 

Christophe remercie Said pour la mise à disposition de la Bastidette, utilisée par CAP SPORT. 
Ce dernier précise que cette salle, qui peut contenir jusqu’à 25 personnes peut être prêtée aux clubs. 
 
Développement du sport féminin 
 
Arnaud précise qu’il s’agit d’une nouvelle action de l’OMS. Il s’agit d’un 4ième axe de travail que nous 
commençons à mettre en place. 
 
Une commission animée par Christophe sur le développement du sport féminin a été mise en place. 
Elle s’est réunie pour la première fois le 7 juin. 
 
Sous l’impulsion d’Antonia Roca du Sporting Club Salonais elle est composée de dirigeants  
de clubs aux caractéristiques différentes et accueillantun nombre variable de filles. 
 
Florence Grandjean Mode du Nostra Tennis Club, Marie DominqueComparetti de La Foulée Salonaise,   
Agnès Condé et Fabrice Decourval du Salon Hockey Club, Nadège Sasso du GRC Salon Grans, Benoit 
Contensuzasdu Provence Sport Taekwondo, FodilAfroun du Salon Volley, Claude Barbi avec la casquette 
responsable de l’école de pétanque de Pélissanne, Patrice Klein du SBF, Pascal Jacques du Salon Tennis de 
Table et Christophe Agius. 
 
Christophe Ortiz (Boxing Training 13) dont le sujet du BPEJEPS était le développement du sport féminin intégrera 
cette commission. 
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Quelques soient les caractéristiques des représentants des clubs présents tous s’accordent à vouloir faire du 
développement du sport féminin un axe fort de leurs objectifs à court terme. 
 
Le compte rendu de cette réunion est à la disposition des clubs intéressés. 
 
En ressort deux décisions : 
 

- La mise en place d’une grande enquête auprès des salonaises de 18 ans à 118 ans sur le thème de leur 
relation avec l’activité physique ; 
 
Elle sera réalisée durant tout l’été par 4 jeunes filles de l’ADAP13 : dans les rues des différents 
quartiers de Salon de Provence, à la sortie du centre aéré de la Bastide Haute ou de l’ACM François 
Blanc, dans la file d’attente du vaccinodrome ; 
 

- L’instauration d’une journée de découverte multi sport 100% dédiée aux Salonaises, avec garde 
d’enfants. 

 
Les dirigeants de clubs présents saluent cette initiative. 
 
Christophe leur demande quel serait la meilleure période pour organiser cette journée. 
Leur idée est de la positionner deux à trois semaines après la journée des associations au cours de laquelle 
l’information sera diffusée. 
 
Mise à jour du guide des sports 
 
Christophe indique que le bouclage du guide des sports est imminent afin de permettre sa diffusion lors de la 
journée des associations. 
 
Il rappelle que 1500 à 2000 exemplaires sont remis chaque année lors de cette manifestation et que tout au 
long de l’année ils sont en dépôt un peu partout dans la ville. 
 
Il remercie le Boulanger de la Place Morgan, Ex Borea, où en sont déposés quelques milliers chaque année 
et félicite Valérie Langlet pour l’excellent travail effectué quant à la demande d’information auprès des 
clubs. 
 
Arnaud précise que l’objectif de l’OMS est de centraliser les modifications administratives des clubs afin 
d’éviter que les clubs ne soient sollicités par plusieurs services municipaux. 
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Il rappelle que cette année l’OMS a fait le choix de pré-remplir les informations en sa possession, de 
préciser aux clubs qu’elles seront diffusées par défaut, et qu’il appartient aux dirigeants de faire part de 
modifications éventuelles. 
 
Il précise que toutes les modifications seront transmises à la Maison des Associations et au Service des 
Sports. 
 
Christophe souligne que les changements reçus dans ces deux services sont transmis à l’OMS pour 
actualisation d’un fichier central. 
 
Il indique que cette année le guide des sports sera différent dans son organisation puisque le classement 
s’effectuera par discipline de A comme Aikido à Z comme Zumba. 
 
Ce classement permettra aux Salonais(e)s de trouver plus rapidement une discipline et d’avoir le choix entre 
les différentes associations sportives qui la proposent. 
 
Un classement apprécié des entités multi sports dont la liste des sections était jusque-là plus difficile à 
trouver. 
 
Christophe précise que ce classement se retrouvera dans le guide général des Associations édité chaque 
année par la ville dont l’OMS gère les pages sports depuis maintenant plusieurs années. 
 
Il sera également consultable sur le site de l’OMS (Page en cours de finalisation) ou sur la page sport du site 
de la Ville. 
 
Le coupon OMS 
 
Claude Barbi intervient pour évoquer le coupon OMS 
 
L’idée est de faciliter la prise de licence. 
Deux réunions (17/5 et 10/6) sur ce thème ont été mise en place avec les services politique de la ville de la 
Métropole, du PRE, des services jeunesse et sports de la Ville. 
 
Il en ressort la création d’un coupon OPERATION MOTIVE SPORT mis en place par l’OMS. 
Il sera utilisable pour une prise de première  licence  pour des enfants de 3 à 10 ans dont les parents sont 
bénéficiaires de l’allocation de rentrée scolaire (ARS). 
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Deux coupons maximum par famille pourront être retirés à l’OMS. 
Ils seront remis aux clubs qui transmettront une facture globale à Cécile en fin d’année civile, sur le modèle 
de ce qui se fait pour la carte Yes. 
 
L’idée est de faire un test pour la rentrée 2021 et 2022 et d’étendre ce dispositif à une plus grande échelle la 
saison suivante. 
 
L’existence du coupon sera diffusée en priorité aux enfants de 6 à 10 ans ayant participé aux stages 100 % 
gratuits de l’OMS. 
 
Claude propose et soumet l’idée au vote avec l’affectation de 2000 € (100 coupons) pour la rentrée. 
 
La proposition de Claude est votée à l’unanimité par les membres du CA présents. 
 
Dominique Lorient demande si ce coupon peut être utilisé par les personnes majeures en situation de 
handicap preneurs d’une première licence. 
 
Personne ne s’y opposant dans l’assemblée sa demande est validée. 
 
Christophe précise qu’un projet est cours d’élaboration avec le CCAS et l’élue au handicap Sophie Mercier. 
L’idée est de ne refuser à aucune personne en situation de handicap ,quelque soit la discipline choisie, 
l’accès à une association sportive. 
 
Il cite l’exemple des trois jeunes adultes en situation de handicap au Badminton Salonais ou d’une petite 
fille autiste au GR C Salon, accompagnés par Laura éducatrice spécialisée, défrayée par l’OMS. 
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L’édition 2021 de l’Allée des Sports 
 
Arnaud indique que de façon officielle l’OMS sera en charge de l’organisation de l’Allée des Sports 2021 en 
collaboration avec la direction des sports qui se déroulera le 4 septembre sur le même site que l’an passé. 
 
Christophe indique que plusieurs réunions se sont déjà déroulées. 
Benoit et Fodil ont intégré cette commission. 
 
L’idée générale est d’améliorer la signalétique entre la place Morgan et l’Allée des Sports. 
Il s’agit également de mettre en place des zones d’essais ou de démonstration des activités. 
 
A l’entrée un stand général OMS orientera les visiteurs. 
Un deuxième renseignera sur les dispositifs d’aide à la licence. 
Un troisième sur les dispositifs « Sport Santé » existants à Salon de Provence : sur ordonnance avec l’APSO 
et sport bien être au sein des différents clubs.  
 
Christophe souligne les bienfaits du travail collectif réalisé avec Bruno Fillacier et Julien Cardonna. 
 
Un mail thématique sur ce sujet sera prochainement adressé aux clubs. 
 
Le choix du logo  
 
Arnaud indique que le cheminement pour proposer deux logos à l’assemblée a été long. 
Il propose deux logos pour un vote. 
 
C’est le logo ci-dessous qui a été retenu. 
Deux choix de couleurs  enfonction du fond du support. 
 

 
Il sera également décliné en fonction des thématiques des piliers OMS (Santé, Handicap, Education….) 
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Faisant suite à la validation du logo Arnaud clôture cette réunion de Comité Directeur à 13h30 et invite les 
participants à un apéritif que tous sont heureux de partager.  
 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 

Le Président de l'OMS    Le Secrétaire Adjoint 
Arnaud Caugant               Claude Barbi 
 
 


